



Comunicado No. 28 Ciudad de México, 30 de abril de 2024

## HR Ratings ratificó la calificación crediticia de México en BBB+ con perspectiva estable

- La agencia reafirmó la calificación de la deuda mexicana de largo plazo en moneda extranjera en BBB+ con perspectiva estable.
- La calificadora destacó la trayectoria estable de la deuda como porcentaje del PIB, balances fiscales en línea con lo anticipado y el desempeño positivo de la actividad económica.
- Con este anuncio, México mantiene el grado de inversión, además de una perspectiva estable, con las 8 calificadoras que evalúan su deuda.

El día de hoy, la agencia calificadora HR Ratings mantuvo la calificación de la deuda de largo plazo en moneda extranjera de México en BBB+, tres escalones por encima del grado de inversión. Asimismo, la calificadora confirmó la perspectiva estable, con lo que no espera movimientos de calificación en los próximos 12 a 18 meses.

La agencia resaltó que la deuda neta del sector público como porcentaje del PIB se ubicó al cierre de 2023 por debajo de sus estimaciones previas. Esto como reflejo de la apreciación cambiaria y del mayor crecimiento de la actividad económica, a pesar del incremento en el déficit fiscal observado en el año.

Si bien la calificadora espera un aumento en la deuda neta durante 2024, en línea con los balances fiscales presupuestados por la SHCP para ese año, estima que a partir de 2025 se observará una reducción como resultado de una consolidación fiscal que permitirá mantener una trayectoria estable de la deuda pública.

Asimismo, HR Ratings señaló que la actividad económica creció muy por arriba de sus expectativas en 2023 atribuido al impulso de la demanda interna, en especial la inversión pública y privada. Para 2024, revisaron al alza su estimación de crecimiento económico, de 2.1 a 2.5% en su variación anual real, debido a la resiliencia que mostró la actividad económica durante 2023. Además, destacó que





las presiones inflacionarias continúan descendiendo, aunque la tasa de inflación general aún se sitúa por encima del objetivo central del Banco de México.

Finalmente, la agencia señaló que continuará monitoreando en el corto plazo el cumplimiento de los balances fiscales presupuestados por la SHCP, las decisiones de política pública con respecto a las empresas paraestatales, la convergencia inflacionaria y el comportamiento del tipo de cambio ante el entorno macroeconómico actual.

Esta ratificación de la calificación para la deuda soberana refleja el compromiso del Gobierno de México con el buen manejo de las finanzas públicas, para continuar con un acceso favorable a los mercados financieros nacionales e internacionales.

En la siguiente liga se puede encontrar el documento completo de la agencia calificadora de crédito:

https://www.hrratings.com/pdf/Reporte\_Soberana\_MAxico\_2024\_\_\_Comunicado.pdf

\* \* \*